

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique ferme solaire

**De :** Aline Salanié <aline.salanie@orange.fr>

**Date :** 24/09/2022 17:22

**Pour :** "pref-berrac@gers.gouv.fr" <pref-berrac@gers.gouv.fr>

Madame, Monsieur le commissaire enquêteur,

En ma qualité d'adhérente à l'association "Berrac Village Gersois" et étant à l'initiative des journées botaniques gourmandes de Berrac pour la valorisation de la biodiversité et la protection des plantes sauvages comestibles, je me sens concernée par le projet porté par Sébastien Biasiolo et souhaite vous faire part de mon point de vue.

Si, effectivement, compte tenu de l'implantation des infrastructures nécessaires à la production de l'énergie, le paysage champêtre va être modifié, il faut bien remarquer que l'agriculture conventionnelle, laissant apparaître des sols nus et des monocultures, ne laisse pas beaucoup de place à la biodiversité aujourd'hui sur les parcelles concernées.

Cependant, je peux comprendre l'inquiétude des riverains face à un tel projet local précurseur en matière d'écologie qui va modifier leur paysage et leurs habitudes.

Pour ma part, j'ai eu l'occasion de visiter récemment la distillerie Bellevue qui est bâtie sur les ruines d'une ancienne distillerie et qui est la plus grande exploitation cannière de Marie-Galante. Sous l'appellation « Domaine de Bellevue », son rhum a remporté la médaille d'or en 2004, 2008, 2009 et argent en 2010 au concours général agricole. Depuis 2010, la distillerie Bellevue est la seule distillerie écopositive des Antilles avec l'installation et la mise en route de la plus grande ferme solaire des Caraïbes et a participé au développement immédiat de la petite commune de Capesterre.

J'encourage donc ce projet et vous prie de bien vouloir accepter mes plus respectueuses salutations,

Aline Salanié  
La Mouline de Belin  
32700 LECTOURE